

Nous avons la profonde tristesse d'annoncer le décès de notre très chère
maman

Elisabeth HAYOZ-KETTERER

Elle nous a quitté le 8 septembre 2023 dans sa 94^e année pour rejoindre son
cher époux, notre papa André Hayoz.

Nous remercions tous ceux qui l'ont connue, qui lui ont offert leur affection
et leur amitié et qui lui ont permis de rester à domicile.

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église catholique Saint-François de
Sales à Morges, le 19 septembre à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à Cancer de l'enfant en Suisse,
CCP 41-483848-7, IBAN CH92 0900 0000 4148 3848 7, en la mémoire
d'Elisabeth Hayoz-Ketterer.

Ses filles et ses beaux-fils:

Béatrice Helmer **Hayoz** et Willy **Helmer**, à Francfort;

Catherine **Hayoz-Lohou** et Patrick **Lohou**;

Fabienne **Hayoz Jäggi** et Edgar **Jäggi**, à Albaterra, Espagne.

Adresse: Béatrice Helmer Hayoz, Barckhausstrasse 2, D-60325 **Francfort**